

PRESSEMITTEILUNG

Neuer Chefarzt stärkt die psychosomatische Versorgung in der Thure von Uexküll-Klinik im Glottertal

Freiburg / Glottertal, 15.01.2024:

Die Thure von Uexküll-Klinik freut sich, Dr. med. Martin Gerken als neuen Chefarzt für die psychosomatische Akut- und Tagesklinik begrüßen zu dürfen. Mit seiner langjährigen Expertise und seinem breiten Fachwissen wird Dr. Gerken die Klinik der Freiburger Kur + Reha Klinik GmbH in der erfolgreichen Weiterentwicklung im Bereich der psychosomatischen Medizin unterstützen.

Dr. Gerken (56) ist ein renommierter Facharzt für Psychotherapeutische Medizin und Psychotherapie sowie Facharzt für Hals-Nasen-Ohrenheilkunde. Seine beeindruckende Qualifikation wird durch Zusatzweiterbildungen in den Bereichen Naturheilverfahren und Sozialmedizin ergänzt, die seine ganzheitliche Herangehensweise an die Versorgung von Patientinnen und Patienten unterstreichen. Dies passt hervorragend zur Thure von Uexküll-Klinik die eine integrierte, am ganzen Menschen ausgerichtete, Medizin praktiziert.

„Wir freuen uns sehr, dass wir Dr. Martin Gerken als neuen Chefarzt Akut für unsere Thure von Uexküll-Klinik gewinnen konnten und heißen ihn in unserem gemeinnützigen Unternehmen herzlich willkommen. Ich bin überzeugt, dass er die Arbeit der tollen Teams in unserer Klinik im Glottertal hervorragend mitgestalten und weiter voranbringen wird“, erklärt Melcher Franck, Geschäftsführer der Kur + Reha Klinik GmbH in Freiburg.

Bereits seit 2012 engagierte sich Dr. Gerken als Mitglied im Weiterbildungsausschuss und als Weiterbildungsbeauftragter der Ärztekammer Baden-Württemberg. Er trägt auch heute noch aktiv zur Förderung und Ausbildung junger Medizinerinnen und Mediziner bei.

Der gebürtige Heidelberger absolvierte sein Studium der Humanmedizin an der Universität Bonn. In den letzten 11 Jahren wirkte Dr. Gerken erfolgreich als Chefarzt in einer Fachklinik für Psychosomatische Medizin im Nordschwarzwald. Nun zieht es ihn in den Südschwarzwald, wo er seine umfassende Erfahrung in der Thure von Uexküll-Klinik und im Gebäude der ehemaligen „TV-Schwarzwaldklinik“ einbringen wird.

Mit Freude äußert sich Dr. Gerken über seine neue Herausforderung: "Die Thure von Uexküll-Klinik hat sich einen exzellenten Ruf in der psychosomatischen Versorgung erarbeitet. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem engagierten Team einen Beitrag zur weiteren Verbesserung der Patientenversorgung zu leisten."

Die Klinikleiterin Vicky Pfirsig unterstreicht die Bedeutung dieser Personalentscheidung: "Mit Dr. Gerken gewinnen wir nicht nur einen hochqualifizierten Mediziner, sondern auch einen visionären Experten, der unsere Klinik auf dem Weg zu neuen Höhen begleiten wird."

Die Thure von Uexküll-Klinik, die ehemalige TV „Schwarzwaldklinik“, ist eine Fachklinik für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie im Glottertal (Nähe von Freiburg) mit einer Abteilung für stationäre Akutversorgung (25 Betten), einer Tagesklinik (12 Behandlungsplätze) und einer Abteilung für Rehabilitation (25 Betten).

Die Klinik arbeitet nach einem psychodynamisch ausgerichteten Konzept unter Integration verhaltenstherapeutischer, systemischer, achtsamkeitsbasierter und störungsspezifischer Elemente im multiprofessionellen Team, mit Behandlungsdauern im akutstationären Bereich von 45 Tagen, im teilstationären Setting von 21 Tagen sowie im Rehabilitationsbereich von 32 Tagen. Das Arbeitsklima ist fürsorglich kollegial und auf bestmögliche Patientenbehandlung konzentriert. Unsere überschaubare Größe ermöglicht uns eine persönliche Arbeitsatmosphäre über alle Ebenen hinweg sowie bei Bedarf eine abteilungsübergreifende Weiterbildungsrotation.

Zeichen: 3.182 (ohne Leerzeichen)

Pressefotos



<https://go.kur.org/foto-uexkuell>

<https://go.kur.org/drgerken>

Bild 1: Die Thure von Uexküll-Klinik im Glottertal bei Freiburg

Bild 2: Dr. med. Martin Gerken, Chefarzt Akut

Auf den gewünschten Link klicken für Download in hoher Auflösung. Credits: Kur + Reha Klinik GmbH

Über die Kur + Reha Klinik GmbH

Die Kur + Reha Klinik GmbH gehört zur Unternehmensgruppe der Kur + Reha GmbH des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes Baden-Württemberg mit Sitz in Freiburg. Diese ist mit ihren Tochtergesellschaften eine gemeinnützige Trägerin von acht Rehakliniken für Mutter und Kind oder Vater und Kind, zweier psychosomatischer Fachkliniken, einer für Familien, Jugendliche und Erwachsene sowie einer nur für Erwachsene, einer Fachklinik für

Abhängigkeitserkrankungen, einer psychosomatischen Akutklinik mit Reha-Abteilung und von einem Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ). Im Sinne von Rehabilitation und Prävention für die Gesundheit von Müttern, Vätern, Kindern und Familien setzt die Kur + Reha GmbH auf ein indikationsgerechtes, an den Bedürfnissen der Patienten ausgerichtetes Behandlungs- und Beratungsangebot. Sie stellt hierfür rund 1.600 Betten zur Verfügung und beschäftigt über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Pressekontakt

Kur + Reha GmbH
Bastian Bammert
0761 / 453 90-81
bastian.bammert@kur.org
www.kur.org

Kontakt Klinikleitung

Thure von Uexküll-Klinik
Vicky Pfirsig
07684 / 90 69 100
vicky.pfirsig@kur.org
www.uexkuell-klinik.de